

Communiqué de presse d'Anne Hidalgo Réaction à la suite de l'assassinat d'un jeune palestinien

«

Je condamne l'assassinat d'un jeune palestinien avec la même colère et la même tristesse que celui des trois jeunes israéliens qui l'a précédé.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'assure sa famille et ses proches de mes condoléances. La violence aveugle ne doit pas avoir raison du dialogue sur une terre où Israéliens et palestiniens n'ont d'autre choix que celui d'une coexistence pacifique.

Je souhaite que la mécanique destructrice de la haine s'interrompe immédiatement pour laisser la place au dialogue. Il en va de cet avenir que les jeunes israéliens et les jeunes palestiniens ont en partage.

Anne Hidalgo
Maire de Paris

»